



Pièces	3 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	AGB3P1054
Prix	720 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

Nous vous proposons à la vente un appartement traversant de type 3 pièces de 85 m² au sein d'une résidence en plein centre de beaulieu-sur-mer. Ce bien se compose d'une entrée, d'un séjour avec accès à une terrasse, une cuisine indépendante avec accès à un balcon, deux chambres, une salle de douche et des toilettes indépendants. Ce bien est exposé en sud-est. Un garage fermé en sous-sol et une cave complètent ce bien. Eau froide: collective - eau chaude: individuelle chauffage: individuelle - climatisation: non les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

We offer for sale a 3-room 85 sq. M apartment in a residence in the heart of beaulieu-sur-mer. This property comprises an entrance hall, a living room with access to a terrace, a separate kitchen with access to a balcony, two bedrooms, a shower room and a separate toilet. This property faces south-east. A closed underground garage and a cellar complete this apartment. Collective cold water - individual hot water information on the risks to which this property is exposed is available on the website géorisques: www. Georisques. Gouv. Fr fees payable by seller. Virtual tour on request.

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

